

独 標

西東京市立ひばりが丘中学校

第1学年

第43号

令和6年2月20日発行

学年末考査一週間前

スキー移動教室を振り返っている間に時は過ぎて、学年末考査一週間前になりました。今年度最後の定期考査です。全力で頑張ってください。

スキー移動教室の写真や作文をまだまだ紹介したいところですがこれが最後になります。最後はE組の作文を紹介します。



スキー教室で学んだこと・思い出

〈敬称略〉

E組

僕はスキー教室でとてもたくさんの学びや思い出を作り、もう少し菅平高原に残りたいと思えるくらいとても楽しい経験をしました。

僕が何より楽しかったのは、みんなとスキーをしたことです。僕は初心者だったので一日目は少し難しかったのですが、仲の良い班のみんなと励まし合いながら練習してスキーに少しなれることができました。

二日目の朝ごはんは僕の嫌いなトマトが出ました。しかし、残すとパンのおかわりができないので意を決して食べることができました。

二日目のスキーでは、リフトに乗って初心者コースに行きました。インストラクターの後ろにみんなについて行き、滑りました。それがものすごく楽しく、もっと滑りたいという自分のスキーへの欲望がでてきたほどでした。午後には裏ダボスというコースに行きました。そのコースは、カーブが少なく直線的で距離が長いのでスピードがとても出せました。地面が固くなくサラサラしていてとても滑りやすく最高のコースでした。

三日目は、とにかくたくさん滑りました。滑った場所は面積が広く絶景で他の班の人もたくさん会いました。僕はこの3日間がとても楽しかったです。

学んだことは、スキーだけではなく、何かに対してみんなで励まし合い友情を深め、挑戦すること。これは僕がこのスキー教室で特に学んだことだと思います。今回学んだことを今後の校外学習で活かせるようにしたいです。

「もっとすべりたい！」私達はそう言った。3日目の講習は、あっという間だった。

一日目私達はどんなインストラクターさんなのかなと楽しみに待っていた。そして開校式が始まった。そして代表の人が話したりして開校式が終わった。インストラクターさんは北島さんという人になった。とってもやさしそうな人だなと思った。準備運動などをして、さっそく講習が始まった。私は最初E組の人たちとリフトに乗った。そのあとは違うクラスの人ともリフトに乗ったりして仲良くなることができた。たくさん滑って気持ちよかったし、とても楽しかった。リフトでたくさん話したり、違う班の人がいたら手を振ってみたり、とても楽しくて「まだ2日もあるんだ！」と心を膨らませた。

そして二日目の午前中、一日目とは違うコースを滑った。その中でもトンネルをくぐっていったコースは違う世界に入っていきうようでとても楽しかった。また速いスピードを出すのがとても面白かった。午前中にたくさん滑れた大満足だった。宿に戻ってみんなでカレーを食べた。少し冷めてても、スキーのあとのカレーは最高に美味しかった。

それから午後の講習が始まった。「またトンネルの方行けるかな」と私達は楽しみにしていた。だが午後は午前中とは違うコースを滑った。少し悲しかった。でも、滑っていると楽しくなりそんなことはどうでも良くなった。また滑っている途中で先生達に会えたのでとても嬉しくなってたくさん手を振った。

そしてもう最終日。三日目も違うコースを滑った。だがあっという間に時間が過ぎてしまいとてもさみしくなった。

私はこのスキー教室で講習中の出来事一つ一つがとても楽しかったです。また北島さんにもたくさんお世話になりました。この経験を大切にこれからも楽しく過ごしたいです。

2日目の夜はレク係の進行で、楽しい時間を過ごすことができました。

先生たちのクイズ大会、じゃんけん列車、スプーン競争をして、最後は渡辺先生と北沢先生のおちむいてホイで大盛り上がりでした。

